

## ABSTRAK

NUR ALIFIAH DAMAYANTI. NPM : 190210090. Tinjauan Peranan Income Audit Terhadap Pengendalian Internal Kas Pada Swiss-Belinn Hotel Bogor. Dibawah bimbingan Toni Andrianto, Ak., M.M., CA.

Industri pariwisata saat ini memegang peranan penting dalam meningkatkan perekonomian, khususnya bagi perekonomian Indonesia. Terbukti bahwa sebagian dari industri pariwisata mengalami pertumbuhan dan perkembangan yang pesat, yang dapat membantu perkembangan industri lain, termasuk industri perhotelan. Karena kota Bogor bukan hanya kota budaya yang terkenal tetapi juga tujuan wisata yang terkenal, permintaannya besar dan sector akomodasi hotel juga berkembang. Ada banyak hotel yang berbeda di Bogor, dari hotel murah hingga bintang empat. Sektor akomodasi seperti hotel merupakan bisnis yang menjanjikan dengan keuntungan yang tinggi dari pendapatan yang diperoleh. Beberapa pendapatan harus dikelola agar semuanya berjalan dengan baik, sehingga penyesuaian pendapatan yang diterima adalah dalam bentuk bukti dokumen. Audit pendapatan adalah bagian dari departemen keuangan dan akuntansi. Tujuan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui peran audit pendapatan terhadap pengendalian internal Swiss-Belinn Hotel Bogor.

Teknik analisis data yang digunakan meliputi analisis deskriptif. Dengan menggunakan teknik analisis data deskriptif, peran dan alur kerja *Income Audit* dipertimbangkan dari awal hingga akhir. Dari hasil analisis terlihat bahwa peran *Income Audit* di hotel-hotel termasuk Swiss-Belinn Hotel Bogor sangat penting. Peran *Income Audit* Swiss-Belinn Hotel Bogor berjalan cukup baik dan sesuai dengan prosedur yang ada. *Income Audit* menerapkan kontrol yang baik terhadap pemrosesan laporan penilaian bukti pendapatan transaksi bisnis, terutama untuk penjualan, sehingga tujuan perusahaan untuk menghasilkan pendapatan dengan keseimbangan bukti berupa dokumen yang ada dapat tercapai dalam upaya menghindari manipulasi data dan pengurangan pendapatan.

Kata Kunci : Departemen Keuangan dan Akuntansi, *Income Audit*, pendapatan.